

LE WEEK-END DES VALAISANS ILS SE SONT FAIT REMARQUER



PÉTANQUE Victoire de la Liennoise
Nicolas Schwéry, Karin Rudolfs et Mathieu Jaures, membres de la Liennoise, ont régné sur le championnat valaisan triplé mixte organisé par La Boule Savièsanne à Binii. Lorella Ciutto, Damien Fellay et Christophe Vaudan des Cadets ont terminé sur la 2e marche du podium

alors que Françoise et Jean-Luc Clerc, et Emmanuel Picon de la Chablaisienne ainsi que Caroline Morard, Jérôme Chambrier et Radouane Hraifi des Quatre-Saisons ont fini 3es. Pour rappel, les championnats suisses triplé organisé par le club de Sion auront lieu ce week-end au stade de Tourbillon. **GC**

GOLF Tiffany Arafi proche de la victoire



LADIES EUROPEAN TOUR

Tiffany Arafi flirte avec la victoire. Le week-end dernier en France, la joueuse de Crans-Montana a pris la deuxième place du Montauban Ladies Open, le deuxième tournoi de la saison comptant pour le LET Access Series (LETAS), l'antichambre du circuit européen. La Valaisanne de 24 ans n'a été devancée que d'un coup par l'Allemande Helen Briem. Grâce à de très bons scores sur ses trois tours joués en 70, 69 et 71 (-6), Tiffany Arafi confirme sa bonne forme actuelle. Pour rappel, elle avait signé le meilleur résultat de sa carrière à la mi-mai sur le Ladies European Tour (LET) avec une 21e place à l'Amundi German Masters. Au LETAS, la joueuse de Crans-Montana a débuté sa saison par une 12e place au Terre Blanche Ladies Open. Après sa deuxième place à Montauban, elle occupe la quatrième place de l'Ordre du Mérite, selon lequel les six premières reçoivent tous les droits pour jouer sur le Ladies European Tour 2025 à la fin de l'année. C'est d'ailleurs l'objectif que la membre du Golf Club Crans sur Sière s'est fixé pour cette année: conquérir un droit de jeu complet pour la saison prochaine sur le circuit européen. **GC**

COURSE À PIED

Lucien Epiney 6e du Swiss Canyon Trail
Lucien Epiney (Trail du Besso) s'est classé 6e, au scratch, du Swiss Canyon Trail à Noiraigue. Après 114 km et 5294 mètres de dénivelé, l'Annivard, vainqueur de la catégorie senior 1, a concédé 58 minutes à l'Espagnol Miguel Arsenio, après 11 h 22 d'effort. Lucien Epiney est aussi le premier Suisse au classement de cette épreuve. **CS**

TENNIS

Succès convaincant d'Adrien Berrut



Adrien Berrut (N3-42) a fêté un gros succès face à Sandro Ehrat (N3-33) dans le cadre des interclubs en LNB. Le joueur du TC Bulle s'est imposé en trois sets: 7-6 3-6 7-5. Ce succès n'a pas empêché Winterthour de gagner la rencontre 6-3. Yann Marti (N2-16) a abandonné à 6-6 dans le premier set. Thomas Mathys (N4-81) s'est incliné en deux sets face à un joueur classé N3.

Jacob Kahoun (N3-58) a perdu 2-6 1-6 face à un joueur N2-26. Sandy Marti (N2-17), joueuse de Lido Lucerne, n'a pas tremblé

pour battre Anina Lanz (N4-73), 6-2 6-4. En double, elle s'est inclinée au super tie-break du troisième set.

En LNC messieurs, lors du premier tour contre la relégation, le TC Sion Les Iles s'est incliné face à Meggen (3-6) malgré une perf' R2 de Laurent Teyssiere (R3). L'équipe valaisanne a surtout perdu ses trois doubles. En LNC dames, le TC Sion Les Iles a été battu à Lausanne (4-2) lors du premier tour des finales de promotion. Seule Mélanie Bornet est parvenue à gagner son simple. **CS**

CYCLISME

Arnaud Tissières 14e en France
Arnaud Tissières (Elite Fondations) a terminé 14e du Tour du Beaujolais à l'issue des quatre étapes. Au général, il finit à 2'45 de Joris Chaussinand. Le coureur d'Orsières a lâché prise dans le final de la 4e étape en concédant 2'05 alors qu'il était encore dans le top 10 à l'issue des trois premières journées. Au général, on retrouve encore Thibault Rossier (Charvieu-Chavagneux) au 36e rang à 24'32. Gilles Mottiez (Elite Fondations) est 49e à 38'42. **CS**

HIPPISME

Voyage fructueux aux Pays-Bas pour Zacharie Luyet



Zacharie Luyet revient de deux semaines aux Pays-Bas. Lors de la première semaine, le jeune cavalier martignerain était engagé au CS10 de Zuidwolde alors que lors de la deuxième, c'est au CSI de Peelbergen qu'il a pu se mettre en évidence.

Le Valaisan rentre en effet avec cinq classements dans la deuxième semaine, dont deux victoires en 130 centimètres, une 4e place également en 130, une 6e place dans la finale 125 cm et une 11e dans le Grand Prix 135. **GC**

VTT

Les Valaisans à Leysin
Marc José (Team Papival) s'est classé 16e chez les juniors lors de la manche de la Swiss Cup à Leysin. Il a concédé 10'03 à Noël Toth. Roméo Silian (VC Excelsior) est 17e à 10'27, Evan Dély (VC Excelsior), 23e à 13'09. Chez les filles U17, Lily Combe (VTT Kids Crans-Montana) a obtenu le 12e rang à 10'19 de la gagnante. Dans la catégorie U13 garçons, Basile Fragnière (Cyclophile Sédunois) a terminé 24e à 6' du vainqueur. Chez les filles U13, Amandine Moos (Cyclophile Sédunois) est 6e à 3'34. Odile Bader (UC Montheysanne) est 12e à un tour. Chez les U11 garçons, Aurélio Moos (Cyclophile Sédunois) est 17e à 1'34. Chez les filles, Ana Korell (Crossroad Kids Bike Club Martigny) est 8e à 3'17. Enfin, en U9 filles, Ella Bender (Crossroad Kids Bike Club Martigny) s'est classée 3e à 1'03 de la vainqueur. **CS**

JUDO

Priscilla Rosset Morand attend sa qualification olympique



Priscilla Rosset Morand a ramené une médaille de bronze de l'Africa Open d'Abidjan, probablement sa dernière épreuve de qualification avant les Jeux olympiques de Paris 2024. «Ce podium ne change pas grand-chose», nuance-t-elle. «J'aurais dû aller en finale pour marquer des points. Par contre, cette médaille fait du bien au moral après mon échec aux championnats d'Afrique. Je suis quand même un peu frustrée. En demi-finale, face à une Argentine qui avait déjà gagné la semaine passée et cette fois encore à Abidjan, 5e aux Mondiaux, j'ai inscrit un waza-ari d'entrée et je lui ai mis deux shido. Elle aurait même dû en prendre un troisième mais l'arbitre n'a pas bronché. Et à 15'' de la fin, elle m'a fait une clé de bras et j'ai cédé. Je suis sûr que dans un grand tournoi, elle prenait un troisième shido et j'allais en finale.» La Valaisanne de Morges a ensuite battu une représentante du Burundi pour la médaille de bronze. Elle doit désormais attendre de savoir si elle pourra représenter l'Île Maurice, le pays de sa maman, aux Jeux olympiques de Paris. «La décision tombera le 23 juin. Normalement, je n'ai plus de tournoi. Il faut attendre les résultats de Madrid où plusieurs concurrentes sont allées chercher des points. Il m'est difficile de faire des calculs. C'est très serré. Pour moi, mon échec lors des championnats d'Afrique risque de coûter très cher; j'en suis consciente. Je ne suis pas en très bonne position. D'ailleurs, je me réjouis que ça se termine parce que les JO, c'est une pression assez pénible.» **CS**

ATHLÉTISME

Des records à Martigny
Kevin Di Nocera (SFG Collombey-Muraz) a remporté le 100 mètres des championnats valaisans à Martigny en 10''97 devant Simon Vannay (CABV Martigny) en 11''25. Celui-ci a couru le 200 mètres en 22''82. Au javelot, Laurent Carron (CA Vétroz) s'est imposé avec un jet à 66,60 mètres. Chez les filles, il faut relever les records personnels de Louna Veuthey (CA Vétroz) sur 200 mètres (25''67) devant Léna Schaller (CS 13'*) qui a aussi amélioré sa meilleure performance en 26''09, de Léna Schaller, encore, sur 400 mètres (57''85) et de Chloé Ramuz (CABV Martigny) sur 800 mètres (2'16''31). **JPT**

ATHLÉTISME

Valentin Imsand tente encore son record
Valentin Imsand (CS 13'*) a franchi une barre à 5,40 mètres, à son premier essai, lors des championnats valaisans à Martigny. Il a ensuite échoué trois fois à 5,62 mètres, ce qui aurait constitué un nouveau record personnel. «C'est la première fois qu'il attaque un concours à 5,40 mètres, un pari réussi en l'occurrence, sous une petite pluie fine»,

relève son entraîneur, Boris Zengaffinen. «A 5,62 mètres, il a changé deux fois ses perches, un peu trop souples. Finalement, il ne lui a manqué qu'un tout petit peu de poussée à la fin de son saut. Sinon, ça passait. C'est prometteur pour la suite. Je suis sûr que de très belles choses vont arriver.» Frédéric Matthys, un Vaudois du CS 13', a explosé son record pour le porter à 5,40 mètres. **CS**

RUGBY

Les Mermigans défaites
L'équipe des Mermigans qui réunit des joueuses de Monthey et Nyon s'est une nouvelle fois inclinée, pour la troisième fois de file, en finale du championnat féminin de LNA. Les Romandes ont subi la loi des redoutables Dangelés de Lucerne sur le score de 15 à 20. **GC**

BILLARD

Le triplé pour les Vétrozains
Les joueurs du Romandie Pool Billard ont réalisé le triplé lors de l'Open au jeu de la 10 qui s'est déroulé à Vétroz. Alain Vergère s'est en effet imposé face à son coéquipier Toraman Kocamaz, alors que Jean-Philippe Roux et José Trillo ont pris le 3e rang. Alain Vergère représentera la Suisse lors des championnats

d'Europe qui se dérouleront du 6 au 16 juillet en Slovaquie. **GC**

LUTTE

Lutte Team Valais brille à Belp
Les jeunes lutteurs de Lutte Team Valais ont décroché neuf médailles à Belp lors du tournoi des jeunes qui s'est déroulé entièrement en style libre. Chez les Piccolos 3, ce sont trois lutteurs du Team Valais qui ont accaparé le podium, Alexis Noé en bronze, Angelico Demihana en argent et Rafaël Macagnan en or. Chez les Jeunesses B4, Bastien Vaudan s'est hissé sur la 3e marche du podium alors que Damien Vaudan a remporté la catégorie. En Jeunesse B6, Sasha Kudinov a terminé en bronze. Enfin, chez les Jeunesses A, Emilien Sarrasin a remporté la médaille d'argent des 53 kg, Anis Assoul a terminé 3e en 59 kg et Jonathan Reis Oliveira a décroché l'or dans cette même catégorie. **GC**

GYMNASTIQUE

Une moisson de titres



Dix médailles d'or en Gym&Danse (Camille Rosa, Kim Narbel, Pamela Rausis, Kyara Gomes, Maily Dubuis, Leila Martone, Loanne et Eléa Roch), Melie Fournier et Serena Constantin) et deux en trampoline (Sara Fessellet et Lehna Samuel), la moisson fut dorée pour les gymnastes valaisans engagés le week-end dernier à la Fête romande à Genève. Et ce n'est pas tout puisque hormis ces premières places, les athlètes du canton ont décroché 33 autres médailles, d'argent et de bronze. Loanne Roch, de Vétroz Amis Gymnastes, a notamment conquis trois médailles dont deux d'or. **GC**

TRAIL

Sarah Roux deuxième sur la Pierre A Voir

La Française Charlotte Allain, qui a bouclé le trail de la Pierre A Voir en 4 heures, 8 minutes et 54 secondes, s'est imposée devant la traileuse de Riddes Sarah Roux et la Neuchâteloise Alizée Grimm. Blaise Roduit, Sylvain Maret et Michaël Roulet forment le trio vainqueur de ce même tracé de 33 kilomètres et 2600 mètres de dénivelé côté masculin. **GC**

COURSE À PIED

Bocchino et Pellouchoud vainqueurs sur le Scex-Carro
Laura Bocchino a remporté le triplé du Scex-Carro. Victorieuse de l'épreuve de course à pied de montagne (8 km et 1500 mètres de dénivelation positive) en 1h14'37'', elle a devancé Christine Crausaz et Murielle Nigro. Côté masculin, la victoire est revenue à Maxime Pellouchoud (59'53'')

qui s'est imposé devant Cesar Costa et Jacques Grillet. **GC**

FOOTBALL

David Orlando s'engage auprès du miraculé FC Troistorrents



David Orlando rejoint le FC Troistorrents. L'actuel entraîneur du Martigny-Sports, dont le départ avait été

annoncé depuis plusieurs semaines, rejoint le club chorgue en troisième ligue. «J'habite là-haut. De nombreux amis sont actifs dans le club. J'ai connu la première ligue, la deuxième inter et la deuxième, ce sera une nouvelle expérience», motive le technicien qui dirigera pour la dernière fois le MS samedi lors de l'ultime ronde de championnat. La nouvelle équipe du Chablaisien a sauvé son maillot dans la catégorie lors de la dernière journée dimanche. Sa victoire sur la pelouse de Saillon, 5-2, lui a permis de devancer in extremis Ardon, contraint au nul par Conthey, 0-0. Les deux formations partagent le même nombre de points, mais les Chorgues bénéficient d'un total de pénalités inférieur, 117 contre 128. «Nous avons déjoué tous les pronostics grâce au travail de Stéphane Delacroix et de Samuel Lopes qui ont repris le groupe il y a cinq matchs», relève Jonathan Dubosson, le président du FC. «Ils ont trouvé les moyens de nous sortir de la spirale négative avec l'appui des supporters et du comité. C'est un grand soulagement pour le club.» Robert Malogorski assistera David Orlando au complexe du Fayot. **SF**

ESCRIME

Sierre sur la plus haute marche du podium

La deuxième édition du tournoi loisirs du Lac de Géronde a pris des allures internationales avec des tireurs âgés de 7 à 65 ans qui se sont affrontés. Au menu, un beau programme avec 24 équipes mixtes et la victoire pour le duo Aurore Favre (FC Berne), 85e mondiale et le Français Gaetan Billa, 87e mondial, la 3e place revenant à Angeline Favre (FC Berne) et Ramon Velazquez (Martigny Escrime) et l'autre 3e place au duo sédunois Guillaume Kusch et Philippe Schuchert. Toujours dans le tournoi par équipes, mais chez des jeunes très motivés, c'est le club de Sierre (Lou Tanner, Mattéo Mohsen, Adélie Huber) qui grimpe sur la plus haute marche du podium, suivi par le club de Sion (Nathanaël Chambrier, Lucie Maris, William Voutaz).

Au niveau individuel, honneur aux Sédunoises avec une belle 2e place pour Justine Gérardot et une 3e pour Camille de Preux qui se sont inclinées les deux contre des Françaises. Audrey Gautier (CE Sierre) est 6e. Chez les hommes, Guillaume Kusch (SE Sion) est 2e et son camarade de club Nicolas Ben est 5e. **ERM**